

Magie im Bus

Seit Freitag wieder Zaubertage

Ingolstadt (DK) Mit dem „Zaubern im Bus“ haben am Freitag traditionell die Ingolstädter Zaubertage begonnen. Dafür hatte die INVG extra einen „Zauberbus“ am Rathausplatz bereitgestellt.

Den Anfang machte Magier Sven Catello, seit 21 Jahren der Organisator der Zaubertage, selbst. Ihm folgten die Magier Frank Grabowski und Jens Keidel. Sie zeigten den staunenden Besuchern bei freiem Eintritt ihre Zauberkunststücke.

Bereits an diesem Samstag geht es im Westpark weiter mit Straßenzaubereien. Zwischen 11 und 15 Uhr sind hier Frank Grabowski, Floooooo, Jens Keidel und Sven Catello zu Gange. Am Samstagabend findet dann ab 19 Uhr Sven Catellos Zau-

bermenü im NH-Hotel an der Goethestraße statt.

Das nächste Wochenende beginnt am Freitagabend um 19 Uhr mit einem Drei-Gänge-Menü und Zauberkunst von verschiedenen Künstlern im Hotel Domizil. Zwischen den Gängen wollen die Künstler die Zuschauer zum Staunen bringen. Am Samstag, 18. November, findet ab 14 Uhr die Veranstaltung „Kinder im Zauberland“ im Altstadttheater statt. Am Abend wird es ab 20.30 Uhr an selber Stelle „Phänomenal“ mit Pius Maria Cüppers. Am Sonntag, 19. November, gibt es ab 14 Uhr im Altstadttheater erneut eine Kindervorstellung. Den Abschluss bildet dann um 20.30 Uhr Michelle Spillner im Altstadttheater mit ihrem Programm „Alles Lüge“.



Staunen bei Groß und Klein: Magier Sven Catello eröffnete am Freitag die 21. Ingolstädter Zaubertage traditionell mit dem „Zaubern im Bus“.

Foto: